

Fiat 500 L als Hauptpreis

Case IH Steyr spendet Auto für die Tombola des ASK

Vor dem neuen European Business Center der Case IH und Steyr Eurozentrale in St.Valentin übergab Andreas Klauser, CEO & President Case IH & Steyr und CNH Österreich Geschäftsführer und Plant Manager Hans-Jochen Kessler den Autoschlüssel für einen brandneuen Fiat 500L an den Sponsor Vertreter des ASK Case IH Steyr St.Valentin Harald Guselbauer und Obmann Gerhard Üblacker.

Im Zuge des Klubhaus-Neubaus beim ASK Case IH Steyr St.Valentin, wurde seitens der Konzernzentrale das langfristige Bekenntnis als Hauptsponsor und Namensgeber

für das neue Stadion beschlossen. Bei der Vertragsunterzeichnung stellte sich der Hauptsponsor auch mit einem Geschenk ein und schenkte dem Verein für seine Verlosung bei der Eröffnungsfeier am 1. September 2013 den Hauptpreis, einen Fiat 500L.

